



## Confidencial

### Denuncian intromisión de Samuel

Si Samuel García, gobernador en Nuevo León, creía que podía seguir en campaña ilegal sin ninguna consecuencia, resulta que el PRD lo denunció ante el INE, por aparecer en uno de los spots de **Jorge Álvarez Máynez**, precandidato de Movimiento Ciudadano, pues estaría violando el principio de imparcialidad que deben guardar todos los funcionarios públicos. En el promocional, el *góber* hace entrega de los famosos tenis *fosfo fosfo* y una playera al ahora abanderado del movimiento naranja. A ver si el INE hace algo.

### Kempis, con todo contra los naranjas

Y hablando de Nuevo León, los trabajadores del Congreso estatal se quedaron atrapados en un fuego cruzado. Así lo denunció la senadora rebelde de la bancada naranja, Indira Kempis, quien lamentó que los empleados de este poder estatal sufran por los pleitos de **Samuel García**. "Otra vez dejaron sin quincena a trabajadores y sus familias del Congreso de Nuevo León. Es un atropello a sus derechos laborales. ¿Ellos qué culpa tienen de quedar en medio de un conflicto inventado por el gobernador?", acusó la legisladora federal, que no para de darle con todo lo que se encuentra a MC.

### Un subdirector fifi en la CFE

Interesante caso el del subdirector de Finanzas de la CFE, **Carlos Guevara Vega**, este economista por la UNAM y profesor de la Universidad Anáhuac. Resulta que es asiduo asistente a eventos *fifis*, como carreras de autos, competencias equinas, cocteles de fin de año, entre otros, todos patrocinados por proveedores, bancos y demás entes privados. Pero lo más escandaloso es que continuamente es invitado por empresas francesas, suizas y españolas, del sector, a visitar sus países de origen. La pregunta es: ¿a cambio de qué? Todo un turismo laboral *fifi* en tiempos de la '4T'.

### Va Romero

Con la novedad de que la "brillantez" del dirigente nacional del PAN, **Marko Cortés**, quien con mucha iniciativa hizo público el cuestionado pacto entre el *blanquiazul* y el PRI en Coahuila, en el que se reparten hasta cargos en el instituto de transparencia y notarías, ha acelerado el proceso de renovación de la dirigencia panista. Y, como si tuviera un historial impecable, el diputado **Jorge Romero** se apresuró a levantar la mano para suceder al michoacano. El coordinador azul en San Lázaro ha estado en el ojo del huracán, tras haber sido señalado por su presunta implicación en negocios indebidos en el sector inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez.

### Activistas no perdonan discursos transfóbicos

Ya parecía superado el resbalón –nada menor– del presidente López Obrador por haber llamado "señor vestido de mujer" a la diputada trans Salma Luévano, lo que lo obligó a ofrecer disculpas. Sin embargo, el asesinato este domingo de la morenista trans **Samantha Gomes Fonseca** revivió aquella polémica. Tras el homicidio, ayer diferentes colectivos en defensa de la comunidad LGBT, en específico de la comunidad trans, protestaron en el cruce de Insurgentes y Reforma, y no sólo condenaron el asesinato, sino que deploraron nuevamente los discursos transfóbicos del presidente Andrés Manuel López Obrador contra la legisladora Luévano.

### 'Inventariar' las mañaneras

En una de esas, el formato y equipo de la mañanera tendrán una hoja en los libros de entrega-recepción entre la Presidencia saliente y la que entre en 2024. Y es que ayer López Obrador refirió que es algo que se debe "inventariar" para garantizar el derecho a la información, y no dejárselo "a las grandes corporaciones". Aunque acotó que quien lo supla será libre de determinar el nombre que tenga ese "diálogo circular"... por lo menos.